

OX! on the BEAT



Le Pays ZAN en Concert

Oxalis fête ses 30 ans en Musique

MARCELLAZ 648

10 AVRIL - 19H

Présentation du Nouvel Album - Le Pays ZAN



OX! n'est pas un groupe ordinaire, il se plie, se contorsionne, s'étire et se module pour créer des mouvements parfois déroutants. Le collectif qui a œuvré pour mettre en place ce travail sur le pays ZAN s'est employé pour présenter cet album tout en nuances et en ondulations. C'est une sorte de suite logique du QKC-FM sorti il y a 3 ans. Ici c'est une succession de chansons originales et décalées qui respectent l'esprit un peu « coquin » du groupe !

On commence toutefois avec une vraie réflexion sur les paysans qui galèrent pour produire, travailler et survivre dans une agriculture où tout est Zone à Négocier !! Vient ensuite un titre qui en dit long sur les capacités montagnardes des membres du groupe qui s'aventurent sur « La Face Nord de la Voisine », une escalade compliquée et dangereuse où on prend beaucoup de risque. Les origines rurales sont exposées dans « On est d'Laroche Migennes » et on sent bien la fierté d'appartenir au monde paysan et de valoriser ses traditions. « Edgar Moteur » n'est pas un enfant de cœur et c'est une partie de sa vie que nous découvrons dans ce titre sans surprise et sans fioritures. Une vieille amie nous relate ensuite ses impressions quant à la manière dont les hommes s'y prennent pour s'activer dans les relations amoureuses, elle nous informe qu'ils sont « des Branques » et le confirme avec ses mots, directs et francs... accrochez-vous messieurs ! Notre ami Nimak qui nous a quittés il y a presque 10 ans est toujours dans notre esprit et nous avons retrouvé un texte amusant et dans l'esprit de cet album. « Micheline » est à sa place ici !

Nous découvrons ensuite le plaisir de consommer des « Fruits de mer » mais il vaut mieux les manger à terre plutôt qu'en mer car la houle et le tangage peuvent impliquer de graves conséquences digestives... Un petit instrumental pour inviter « Joséphine » à revenir nous permet de faire une pause avant de comprendre une limite de ce qu'on peut supporter dans ce monde torturé et complexe : « Zanaimarre » est une allusion à cet état d'esprit de doute de perplexité repris dans la chanson suivante. « A voile et à Vapeur » relate cette hésitation si moderne et contextuelle de la société contemporaine.

Toute cette histoire de paysannerie est condensée dans la dernière vraie chanson de l'album où on s'est amusé à reprendre des bouts de tous les titres pour monter que cette « Zone est en perpétuelle négociation » et qu'il en rediscuter continuellement pour trouver un terrain d'entente. « Si Seulement » conclut ce CD sur une note qui traîne, comme si on ne souhaitait pas que ça se termine !

OX! on the Beat nous propose dans cet album un aspect différent mais représentatif de ce qu'ils savent faire. Plusieurs concerts permettront au groupe de s'exprimer sur scène et nous inciteront à prendre conscience de l'ampleur des dégâts. Nous vous souhaitons une belle écoute en vous conseillant de ne pas prendre la vie trop au sérieux car la plupart d'entre nous n'en sortirons pas vivants... Toutes les infos sur le site www.oxalis-nature.com pour suivre les travaux de l'association Oxalis qui produit et distribue cette nouvelle aventure musicale.